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REQUERIMENTO N° 192/2022

 
Senhor Presidente:
 
                                 O Vereador que abaixo subscreve, na forma regimental, após ouvido o douto Plenário,
requer o envio de ofício ao Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal, a fim de que sejam respondidos os
seguintes  questionamentos  em relação  ao  transporte  público  do  município:  1)  o  poder  executivo  já
promoveu  estudo  de  viabilidade  para  implementação  de  transporte  coletivo  com  tarifa  zero?  caso
positivo, favor encaminhar cópia. 2) caso negativo, existe a intenção e previsão para realização deste?
caso negativo, justificar 3) há estudo no sentido de promover transporte público através de motoristas e
veículos credenciados conforme realizado durante a pandemia? 4) existem outros planos e ações para
estimular  a  população  do  município  à  usar  o  transporte  público  ao  invés  de  meios  de  transporte
individual? quais?
 

JUSTIFICATIVA:
 

Conforme estudo publicado em 2019 pelo Instituto de Estudos Socioeconômicos (INESC): "O sistema de
transporte  público  coletivo  urbano  está  perdendo  competitividade  e  importância  no  mercado  de
deslocamentos urbanos. Ao mesmo tempo o transporte individual motorizado avança de forma intensa
no  país,  trazendo  problemas  para  as  cidades,  em  função  do  aumento  de  acidentes,  poluição  e
congestionamentos, e também para os próprios sistemas públicos "
Devido  a  isto  é  importante  a  busca  por  novas  maneiras  de  resolver  o  problema  e  aumentar  a
atratividade  do  serviço  de  transporte  público.  Por  este  motivo,  cada  vez  mais  cidades  apostam  no
transporte público gratuito, também conhecido como "tarifa zero".
De  acordo  com  o  Portal  Mobilize  (mobilize.org.br)  mais  de  30  municípios  brasileiros  já  adotaram  a
prática  e  são diversas  as  experiências  positivas,  um exemplo  é  a  cidade de Parobé (RS)  que,  após
apenas um mês implementação, registrou um aumento de 300% no número de usuários do sistema.
Desta forma, proponho este requerimento a fim de averiguar as ações do município acerca deste tema.
 
 

SALA DAS SESSÕES, EM 05 DE OUTUBRO DE 2022 

RAFAEL ORTHMANN
VEREADOR - PDT
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